## Une saison de cyclones moins active que la moyenne historique est pronostiquée à Cuba



La Havane, 14 mai (RHC)- Le directeur de pronostics de l'Institut de Météorologie de Cuba, José Rubiera, a pronostiqué pour cette année une saison de cyclones normale ou moins active que la moyenne historique.

Dans une interview accordé au site Cubadebate, le spécialiste a pronostiqué neuf tempêtes tropicales dont 4 ouragans mais aucun de grande intensité alors que la moyenne historique est d'une douzaine.

José Rubiera a indiqué que la raison principale réside dans le fait que les modèles pour le pronostic du phénomène d'El Niño indiquent que ce phénomène est en train de se former dans l'Océan Pacifique Oriental et qu'il existe des possibilités pour son développement au cours de la saison.

Il a également signalé que le plus important est de se préparer pour la saison qui s'étend du 1er juin au 30 novembre dans l'Atlantique, dans les Caraïbes et dans le Golfe du Mexique.



## Radio Habana Cuba